



## VIAJE SUDAMERICA SAPPHIRE PRINCESS MT-60668

Desde:

**\$2,363.90 USD**

Días	Noches	Salida	Vigencia
18	17	DICIEMBRE 18, 2024	2024-12-18

**DESTINOS:** BUENOS AIRES [RANCHO] - PUNTA ARENAS -  
USHUAIA - NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO -  
MONTEVIDEO - BUENOS AIRES [RANCHO]



## Itinerario

### \*\*\* SAPPHIRE PRINCESS \*\*\*

Sapphire Princess navega hacia algunos de los destinos más impresionantes del mundo. Con más de 700 amplios balcones, podrás contemplar las maravillas del mundo sin siquiera bajar del barco. Restaurantes informales como la pizzería, el International Café, Horizon Court y Trident Grill ofrecen bocados rápidos y deliciosos. También puedes optar por los comedores principales o cualquiera de los restaurantes de especialidades, que ofrecen una alegre celebración de la comida con platos elaborados con los ingredientes más frescos posibles. Mientras los niños están en áreas divididas por edades, los adultos pueden disfrutar de un tiempo a solas en The Sanctuary. El Lotus Spa ofrece varios tratamientos, un gimnasio y un área recreativa cerrada con clima controlado en la cubierta superior con jacuzzis, una piscina y un bar. Churchill's es una joya escondida donde el ambiente de pub invita a los fumadores de puros a disfrutar de puros de primera calidad en un ambiente íntimo.

### **DICIEMBRE 18-19 BUENOS AIRES- ARGENTINA**

La capital de Argentina es una ciudad elegante llena de clubes de tango, mercados de pulgas y excelentes restaurantes. Un recorrido por la ciudad es la mejor manera de ver las atracciones, incluido el antiguo barrio italiano de La Boca y el barrio de los artistas de San Telmo. Otras opciones incluyen una excursión de vuelo a las Cataratas del Iguazú y una visita a un rancho en funcionamiento. Desembarque a la hora indicada por la naviera.

### **DICIEMBRE 20- 22 ALTAMAR**

Guardarás un grato recuerdo de este genial anfiteatro junto a la piscina donde se vive la magia de un evento con cientos de personas. Películas, conciertos y los mejores eventos deportivos en directo como partidos de fútbol. Y todo esto en una pantalla gigante rodeada de tumbonas. Coge un refresco y palomitas disfruta de este genial plan.-

### **DICIEMBRE 23 PUNTA ARENAS- CHILE**

Un viaje por el Estrecho de Magallanes es una experiencia estimulante que ofrece al viajero vistas extraordinarias de belleza natural indómita. Ubicada en el lado occidental del estrecho, Punta Arenas es la capital de la Región de Magallanes y el bullicioso centro de una de las áreas de cría de ovejas más grandes del mundo. Los visitantes de esta parte más austral del mundo deben tener en cuenta que esta es una tierra fronteriza; las características más atractivas se encuentran en la naturaleza agreste y la vida silvestre autóctona, que trata de existir en condiciones climáticas a menudo duras e impredecibles.-

### **DICIEMBRE 24 USHUALA (TIERRA DEL FUEGO)- ARGENTINA**

Ushuaia es considerada la capital de la provincia argentina de Tierra del Fuego. Ubicada en el Canal Beagle y respaldada por las Montañas Martial, la ciudad ofrece una gran cantidad de actividades ecoturísticas y acceso al Parque Nacional Tierra del Fuego. El Museo del Fin del Mundo ofrece exhibiciones de historia regional, y la antigua penitenciaría alberga los museos marítimo, carcelario y antártico. -

### **DICIEMBRE 25 ALTAMAR**

Déjate conquistar por el ambiente de esta plaza social al estilo europeo en las cubiertas 5 a 7. Es el centro de reunión más popular donde tomar comidas ligeras, cafés, bebidas, encontrar boutiques y ver espectáculos "callejeros" en vivo. En plena plaza encontramos el bar de vinos Vines que sirve sushi y tapas, y el International Café en el que se preparan sándwiches, ensaladas, paninis, pasteles y galletas recién hechas.-

### **DICIEMBRE 26- 29 PENINSULA ANTARTICA (CRUCE ESCENICO)**

Explora el continente menos visitado y conocido del mundo. Navegue junto a majestuosos icebergs azules, o tal vez eche un vistazo a los elefantes marinos y los pingüinos a lo largo del hielo. Dependiendo de la línea de cruceros, puede disfrutar de excursiones de un día a islas y bahías, incluidas la isla Rey Jorge, la isla Decepción, la bahía Paraíso, las islas Torgersen y Anvers, Port Lockroy, la isla Paulet, la isla Petermann y el canal Lemaire.-

## **Incluye:**

17 noches de crucero.  
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.  
Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.  
Impuestos.  
Paquete de bebidas Plus.  
WI-FI ilimitado (un dispositivo por huésped).  
Postres premium (2 por día).  
Clases Fitness (2 clases).  
Barra de Jugos.  
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

## **No Incluye:**

Excursiones.  
Restaurantes de especialidades.  
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.  
Propinas.  
Ningún servicio no especificado como incluido.

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-02 23:37:55.**

